

Jahresbericht 2018 TuS-Frauenriege Hägendorf

Bereits 16 Jahre ist es her, dass ich die TuS-Frauenriege Hägendorf turnerisch begleiten darf. Stets werde ich nett und freundlich empfangen. Jederzeit kann ich auf die Mithilfe und Unterstützung sämtlicher Damen zählen. Der ganzen Riege gebührt ein herzliches Dankeschön.

Unsere liebe Maria Murpf konnte am 6. Februar 2018 ihren 80sten Geburtstag feiern. Anstelle des Turnens verbrachten wir bei ihr zu Hause einen gemütlichen Abend bei Speis und Trank. Ein Prosit auf ihre Gesundheit und alles Gute.

Gleich drei weitere Damen feierten in diesem Jahr einen (fast) runden Geburtstag. Heidi Zeier, 12.03., Häfeli Marie-Theres, 29.04. und Grimm Maria, 31.05. luden ein zum Dinner. Im Restaurant Sonne in Niederbuchsiten liessen wir uns fürstlich bedienen. Den Jubilarinnen wünschen wir weiterhin nur das Allerbeste und ganz gute Gesundheit.



Nicht nur kulinarisch waren wir spitze, nein, auch in der Turnhalle zeigten wir uns von der besten Seite. Woche für Woche versuchten wir nach Möglichkeiten Körper und Geist auf Trab und im Gleichgewicht zu halten. Nicht immer gelang es uns rechts und links auseinander zu halten. Was man doch alles aus Recycling-Materialien machen kann! Die Bauchmuskeln wurden durch das Lachen oft stark strapaziert.



Die von Gianna Saner gut organisierten traditionellen Riegenreise führte in diesem Jahr in die Aareschlucht. Bei wechselhafter Witterung durften wir einen tollen Tag geniessen. Herzlichen Dank für die Organisation.



Bei den beiden Papiersammlungen vom 9. Juni und 20. Oktober wurden alle Anwesenden von unseren Hobbyköchinnen mit Köstlichkeiten aus der Küche verwöhnt.

Die Teilnahme am Wettbewerb „Cool and Clean“ bescherte uns erneut mit einem fein duftenden Duschmittel.

Einen speziellen Einsatz leisteten wir am Internationales Frauenfussball Turnier «Womens Cup» vom Samstag, 18. August 2018. Das Einweisen der Autos auf die Parkfelder war für die meisten eine ganz neue Erfahrung. Mit Bravour haben wir auch diese Aufgabe gelöst. Bayern-München siegte im Final gegen Zürich 5:1.



Einen weiteren Anlass beehrten wir am Dienstag, 11. September 2018, in der Raiffeisen Arena. Die Raiffeisenbank Untergäu lud die Jubilare zusammen mit den Begleitpersonen zum Mittagessen ein. Die fleissige Küchenbrigade deckte für rund 80 Personen die Tische, bemühte sich um die Apéro-Tische, richtete die Salate und spülte das Geschirr.



Während meiner längeren Ferien durfte ich auf die Hilfe von Viola Meier als Leiterin zählen. Herzlichen Dank.

Für das Vereinsjahr 2019 wünsche ich mir erneut viele tolle und unfallfreie Turnstunden.

Eure Leiterin: Elsbeth Friedl